

## Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 18.06, 12:16 Uhr bis 13.42 Uhr

<b>Anwesende</b>	Ulli (DiKu), Jan (ÖkoTier), Steffen (Öffref), Roxy(Öffref), Anna (Finanzreferat), Liam (Öffref),
<b>Referent*Innen:</b>	Jessica (SoBi), Steffanie (ÖkoTier), Klara (Hopop), Maike (Hopop), Erik (Fikus), Paula (SoBi), Annabell (Vorsitz), später: Nico (Finanzreferat), Kathinka (Hopop), Paula (SoBi)
<b>Gäste:</b>	Leonie und weiterer Mensch von B-side
<b>Sitzungsleitung:</b>	Liam
<b>Protokollant*In:</b>	Klara

Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Gegenstimmen/Enthaltung) protokolliert.

- TOP 1                    Feststellung der Beschlussfähigkeit**  
Es sind 15 Referent\*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig.
- TOP 2                    Vorstellung und Begrüßung**  
Vorstellungsfrage: Was ist dein Beauty-Geheimnis?
- TOP 3                    Wahl der Redeleitung**  
Liam übernimmt die Redeleitung
- TOP 4                    Wahl einer\*s Protokollant\*in und Bestätigung älterer Protokolle**  
**Klara übernimmt das Protokoll.**
1. Protokoll vom 14.05.18 von Saziye wird bestätigt. (9/0/1)
  2. Protokoll vom 04.06.18 von Annabell wird bestätigt. (7/0/2)
  3. Protokoll vom 11.06.18 von Anna H., Anmerkungen:  
Jan Änderungsantrag: Blitzlichtrunde Wahlen streichen oder ändern, da es Interna waren  
Anna: ändert das Protokoll bis zum nächsten Plenum  
Protokoll mit Änderung angenommen 8/0/3
- TOP 5                    Dringlichkeitsanträge**  
Antrag zur Änderung der Tagesordnung: Tippspiel zur Wahl
- TOP 6                    Feststellung der Tagesordnung**  
**32. Plenum am 18.6, 12ct, AStA-Plenumsraum**

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Vorstellung und Begrüßung
3. Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden
4. Wahl einer\*s Protokollant\*in & Bestätigung älterer Protokolle
  - a. 14.5. (Saziye)
  - b. 4.6. (Annabell)
  - c. 11.6. (Anna H.)
5. Dringlichkeitsanträge
6. Feststellung der Tagesordnung
7. Termine
8. B-Side
9. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen
  - a. SoBi: Projektstelle Wohnraum
  - b. SoBi: Muslima Empowerment
10. Finanzanträge
11. Öffentlichkeitsarbeit
12. Updates der Referate
13. Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche
14. Sonstiges

**TOP 7****Termine**

18.06 Rote Lola, Veranstaltung zum Polizeigesetz  
19.06 Wohnraumprotestcamp, Aufbau ab 9 Uhr  
28. 06 Sommerfest der Anglistik  
20.06 Podiumsdiskussion zum Wohnraumprotestcamp  
23.06 Demo zum Hochschulgesetz  
22.06 Demo Polizeigesetz  
18.06 Recht auf Trauer, Veranstaltung vom Fikus  
10.07 Asta Kino  
20.06 Ladies First, Ideologiekritik  
21.06, 18 Uhr Vernetzungstreffen mit Asten Münster  
B-side Vernetzungstreffen Mittwoch 16 Uhr und Sonntag 18 Uhr für alle Studis  
27.06 LAT in Siegen  
Grüne Beete Sommerfete am 29.06 ab 15 Uhr

**TOP 8****B-side**

Projektleiter: zuständig für Vernetzung, nachhaltige Stadtentwicklung (z.B. Bodenpreisfrage) in Kommunikation mit der Stadt, Projekt am Gebäude Stadthafen 1 (sollte vor drei Jahren verkauft werden, kreative Menschen arbeiten dort an ihren Projekten, diese wurden über den anstehenden Verkauf nicht informiert und sind nun immer noch dort und werden unterstützt, Gebäude soll für 5 Millionen Euro zu einem Kulturzentrum (Kunst, Musik, Soziales, Büros, Gastro) saniert werden) arbeiten mit an dem B-side Festival, sind jetzt hier um Studies über das DiKu Referat über die Projekte zu informieren, möchten Teil des Kultursemesterticket werden,

möchten auch andere Referate erreichen z.B. Ökotierreferat (Dachbegrünung und Nachhaltigkeit)

Reaktionen:

Anna: für Aufnahme in das Kuseti, Nachfrage zu konkreten Plänen der B-side Menschen

B-side Mensch: Projekte zukünftig, sie warten auf den Förderantrag für die Sanierung des Gebäudes, sind auch beim Wohnraumprotestcamp dabei, AstA könnte Gebäude für Veranstaltungen nutzen (Kooperation)

Erik schlägt vor Gewerkschaftsgruppen mit einzubeziehen

Roxy fragt nach konkreten Entscheidungen

B-side Mensch: Ziel war das Projekt für die Zukunft vorzustellen, Kontakt knüpfen, letter of intent (nicht bindend) für die Öffentlichkeit und Förderanträge

Steffi zur Dachbegrünung bzw. Photovoltaik: es gibt weitere studentische Gärten außer dem Asta Garten

Jan: studentischer Garten macht Permakulturen, haben vielleicht auch Interesse an studentischen Garten

Anna H.: Verfahrensvorschlag, neuer Asta müssen die Info über die Projekte weitergeleitet werden

## Top 9

### Verlängerung von Projektstellen

#### a) Projektstelle „Wohnraum“

Paula stellt die Projektstelle vor: Luca ist mit Stadt und Studiwerke vernetzt, zukünftig: Flyer für Erstis über Wohnraum und Anlaufstellen, weitere Vernetzung

Roxy: Luca kann mit Öffref. kooperieren

Nico: Projektstelle ist wichtig, Arbeit auf fb veröffentlichen?

Paula: keine konkreten Ergebnisse, viele Gespräche mit der Stadt

Steffen: spannende Darstellung der Projektstelle z.B. Video

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (14/0/0).

#### a) Projektstelle „Muslima Empowerment“, 250€ pro Person und Monat

Der Antrag auf Verlängerung der Projektstelle wird angenommen (15/0/0).

## TOP 10

### Finanzanträge

keine

## TOP 11

### Öffentlichkeitsarbeit

Kathinka: schreibt Pressemitteilung für Öffref, möchte Änderung der Petition gegen das Hochschulgesetz damit es eine Petition von allen Asten NRWs gibt

Roxy: geht nicht, da die Petition dem Rektor übergeben werden sollen, danach können die Unterschriften dem LAT übergeben werden, daraufhin soll sich die Uni gegenüber der Landesregierung zu dem Hochschulgesetz positionieren

Liam: in der Petition steht, dass diese an das Land NRW gerichtet ist und sieht kein Problem darin, die Petition mit den anderen Asten zu teilen  
Maike: stimmt Liam zu  
Ulli: Nachfrage, was ist genau geplant zum Hochschulgesetz  
Anna: dezentrale Demos sind geplant, Frage: kann die Petition Samstag dem Rektor übergeben werden?  
Roxy: Ja das war der Plan, da die Kampagne am Samstag endet und Petition soll in absehbarer Zeit nach dem Samstag an das Rektorat übergeben werden  
Steffen: stimmt Roxy zu, LAT kann Kampagne danach weiterführen und das Projekt auf alle Asten NRW ausweiten, AStA Münster nur noch als Teil der Kampagne  
Nico: schlägt vor mit allen Asten zu kooperieren aber klar zu stellen, dass wir das Projekt Samstag abschließen und es als unsere Kampagne aufzeigen  
Anna: Plakat soll geändert werden, damit alle Asten NRW weit einbezogen werden, Unterschriften sollten weitergegeben werden, damit sie in der Gesamtpetition auftauchen  
Roxy: Projektstellen fragen bei Öffref nach, ob Veranstaltungen beworben werden, das geht aber nicht immer, gerade wenn viele Veranstaltungen anstehen  
Liam: wenn Jana Veranstaltung designen soll, nicht nur nach Plakatentwurf sondern auch nach Header für fb Veranstaltungen fragen  
Ulli: fordert einen Veranstaltungskalender  
Roxy: gibt es auf asta.ms  
Jan: brauchen auch internen Veranstaltungskalender, schlägt vor den AStA Chat Kalender zu nutzen  
Erik: AStA Chat nutzen nicht alle Referate  
Jan: Mail Programm geht nicht, nutzen nicht alle  
Maike: Warum sind nicht alle Referate im Chat?  
Anna: alle Referate sollen Chat betreten  
Roxy: Verfahrensvorschlag, Ulli soll schauen ob das mit dem Kalender im AStA Chat funktioniert  
Ulli stimmt zu

## TOP 12

### Updates der Referate

Jan: Podiumsdiskussion war erfolgreich, bemängelt dass AStA-Menschen nicht geholfen haben, die hätten helfen können, Vortagsreihe zu Plastikmüll läuft gut  
Anna: Wieso ist Wohnraumprotestcamp parallel zu dem Müllvortrag  
Steffanie: ging nicht anders  
Nico: regte sich wieder über irgendwas auf, neuer Verwaltungsmitarbeiter für Arbeit mit den Fachschaften, Nico mag ihn, neues Stupa Präsidium und Protokollant werden zukünftig wie AStA Menschen abgerechnet also Aufwandsentschädigung mit Personalbögen  
Anna H.: Nachfrage AEn  
Nico: kommen bald, AEn können nur mit StuPa Antrag erhöht werden  
Anna H.: Steuerbüro ist im Urlaub  
Nico: AEn Auszahlung muss durch das Finanzreferat jeden Monat einmal abgesegnet werden  
Anna: AEn Erhöhung muss in den Nachtragshaushalt  
DiKu  
Ulli: AStA Kino lief, Treffen mit WWU Baskets: soll in das KuSeTi aufnehmen werden, WWU Baskets haben unnormale Bock auf die Kooperation, haben viele gute Ideen und gute Konditionen für die Studis  
Hopo

Kathinka: Demostuff, Mails an Studiwerk bezüglich foodsharing in Studiwohnheimen, Maillkontakt vom Studiwerk verweist darauf, dass Hygienestandards nicht eingehalten werden  
Steffanie: Kühlschränke würden in Studiwohnheimen vergammeln, sieht es nicht realistisch, dass die foodsharing Kühlschränke regelmäßig geputzt werden  
Anna H: Wie kam das Projekt zustande?  
Kathinka: über den Verwaltungsrat kam die foodsharing Idee auf  
Maike: Treffen zur Standortsuche für die Bücherverbrennung lief anders als vorgestellt, die Idee zum Denkmal findet die ULB nicht gut und es wurde kein Standort gesucht  
Nico: klassischer Unimove, sollen mit dem Rektor zur ULB, da der Rektor für ein Denkmal ist  
Maike: das war der Plan  
Vorsitz: Tagesgeschehen, Erstivorstellung: Tisch kann reserviert werden, von der Liste wurde Einspruch zu den Wahlen eingelegt, Stupa soll darüber entscheiden  
SoBi  
Wohnraumprotestcamp und Podiumsdiskussion  
Brauchen morgen Hilfe von allen AStA Menschen  
Familien Sommerfest war sehr schön, vielen Kindern waren da  
Planung Protestcamp: Zelten (alle sollen in den Zelten übernachten), Essen, Lagerfeuer...  
Fikus: Vortrag heute 16Uhr  
Paula: Paula morgen bei Radio Q

**TOP 13**

**Thema der kommenden Dienstbesprechung**

Jan: schlägt vor, die Dienstbesprechung ausfallen zu lassen  
Ulli: Themenvorschlag: AEn  
Jans Vorschlag 12/2/0  
Nächste Dienstbesprechung findet nicht statt

**TOP 14**

**Sonstiges**

Roxy: Vernetzungstreffen, gab es Rückmeldungen?  
Annabell: eine Person hat bis jetzt zugesagt  
Roxy: Annabell kann nochmal nachfragen  
Gewinnspiel  
Roxy: viele Studis haben ihre Preise abgeholt, es wird neu ausgelost werden, wenn die Abholzeit abgelaufen ist  
Jan: Antwort vom Ministerium: einen Monat nachdem die Mail geschrieben wurde, sagen sie zur Podiumsdiskussion aufgrund von Koordinationsschwierigkeiten ab  
Tippspiel: Paula und Nico haben gewonnen und bekommen von Liam Schokolade, Schokolade wird im Plenum geteilt #astalove  
13.42 Uhr Liam schließt das Plenum

**Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Klara**